

# COTE

M A G A Z I N E

## THE JOYFUL ISSUE

SMILE IN COLORS - MIRA MIKATI - COLORAMA  
HAPPINESS THERAPY - HAPPY ACCESSOIRES  
HAPPY HOME - FIFTY YEARS OF GOOD NEWS

**VIRGIL ABLOH**, IL LAISSE DERRIÈRE LUI UN  
GOÛT D'INACHEVÉ. HOMMAGE.

PASCALE LEPEU, CONSERVATRICE DE LA COLLECTION CARTIER - NFT, LE RIEN EST DEVENU HORS DE PRIX  
OBJETS DE CONVOITISE - 50 ANS DE LA ROYAL OAK - WATCHES NEWS - L'ANNÉE DU TIGRE - LES SEYCHELLES



N° 123 - FEVRIER - MARS 2022 - CHF 8.50

**EXTREMELY ADDICTIVE**

GENÈVE - NYON - LAUSANNE - MONTREUX - VEVEY - NEUCHÂTEL - GSTAAD - CRANS - MEGÈVE - ANNECY - ÉVIAN

[www.cote-magazine.ch](http://www.cote-magazine.ch)



## Bohola, les fleurs du bonheur

Bohola est un atelier de fleurs séchées qui met de la couleur dans votre intérieur.

-/ Bohola is a dried flower shop that brings color to your home.

Bohola  
Route des Jeunes 21, 1227 Carouge  
Bohola.geneve@gmail.com  
www.bohola.ch

Ces jeunes fleuristes ont trouvé une alternative durable et écologique aux fleurs fraîches tout en proposant des créations colorées qui durent pour toujours et sans entretien. Bohola offre plusieurs types de services, autant pour les professionnels que pour les particuliers, avec des ateliers, des décors d'espaces en tout genre. L'enseigne propose également des abonnements pour les restaurants, les hôtels, les vitrines et toutes sortes de décoration florales.

-/ These young florists have found a sustainable and ecological alternative to fresh flowers while offering colorful creations that last forever and without maintenance. Bohola provides several types of services, for both professionals and individuals, with workshops, decorations of all kinds. It also offers subscriptions for restaurants, hotels, shop windows and all kinds of floral decoration.



## Émotions de saison

Un concept floral novateur de livraison à domicile  
100% swiss made... uniquement en ligne.

-/ An innovative floral concept, home delivery,  
100% Swiss made... only online.

KANEL  
+41 76 262 1527  
hello@kanel.ch - kanel.ch

Kanel propose des bouquets de fleurs fraîches de saison. Du packaging à la livraison, le concept Kanel est innovant et écologique. Livraison le jour même en vélo cargo, à Genève et en 24h partout en Suisse, Les bouquets Kanel sont nourris par une vraie volonté d'empreinte écologique réduite, les fleurs Kanel ne prennent pas l'avion, les bouquets suivent le rythme des saisons et le packaging a été conçu dans un carton recyclé et recyclable, tout comme le vase en verre, livré avec le bouquet. La démarche durable et responsable ne s'arrête pas là : dans le mode de livraison de proximité aussi, le zéro émission est privilégié.

-/ Kanel offers fresh seasonal flower bouquets. From packaging to delivery, the Kanel concept is both innovative and ecological. Same day delivery by cargo bike, in Geneva and within 24 hours everywhere in Switzerland,

Kanel's bouquets are nurtured by a real desire to reduce the ecological footprint, Kanel flowers do not fly, the bouquets follow the rhythm of the seasons and the packaging has been designed in recycled and recyclable cardboard, just like the glass vase, delivered with the bouquet. The sustainable and responsible approach does not stop there: in the local delivery method too, zero emission is favored.

DEVENEZ COACH PROFESSIONNEL CERTIFIÉ  
EN VOUS FORMANT EN TOUTE SECURITE EN PRESENTIEL  
AVEC LE N° 1 DE LA FORMATION COACHING EN SUISSE



ACADÉMIE EUROPÉENNE  
DE Coaching

EDUQUA

GENÈVE - LAUSANNE

www.academie-europeenne-coaching.com

COACH DE VIE - COACH EN ENTREPRISE - COACH SCOLAIRE - PREPARATEUR MENTAL DU SPORT - STRESS MANAGEMENT CENTER - COACH EN NUTRITION  
Formation également disponible 100% à distance